



Kerstin Stadler (Bärenherz) und Josephine Noack, Geschäftsführerin Standort Rackwitz

11.03.2025 15:33 CET

Fortwährende Unterstützung durch Hydro Extrusion Deutschland GmbH für Bärenherz

Auch in diesem Jahr zeigt die Hydro Extrusion Deutschland GmbH in Rackwitz ihre beeindruckende Solidarität mit dem Kinderhospiz Bärenherz. Bereits seit Jahren schenkt uns das Unternehmen nicht nur finanzielle Unterstützung, sondern setzt sich aktiv für unsere Arbeit ein – ein Engagement, das wir sehr schätzen. Im Rahmen der diesjährigen Tombola, bei der die Mitarbeitenden die Gelegenheit hatten, Lose zu kaufen und tolle Preise zu gewinnen, wurde eine beachtliche Summe erzielt. Doch die Unterstützung ging noch weiter:

Die Geschäftsführung rundete den Betrag großzügig auf 5.000 Euro auf. Diese fantastische Spende konnte Kerstin Stadler am 6.3.2025 in Rackwitz durch Geschäftsführerin Josephine Noack und Produktionsleiter Andreas Pruchnik entgegennehmen.

Wir sind zutiefst dankbar für diese großartige Geste und für die kontinuierliche Unterstützung, die es uns ermöglicht, unsere wichtige Arbeit für die Kinder und ihre Familien fortzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de